

Freiwillige Feuerwehr Hennethal

Jahresbericht des Wehrführers für den Zeitraum vom 30. November 2007 bis zum 28. November 2008

Die Feuerwehr Hennethal –öffentlich rechtlicher Teil- besteht zurzeit aus 22 (23) Kameraden in der Einsatzabteilung, 20 (20) Kameraden der Alters- und Ehrenabteilung, sowie 11 (16) Mitglieder in der Jugendfeuerwehr.

In der Einsatzabteilung hatten wir im Berichtsjahr keine Zugänge und einen Abgang zu verzeichnen. Die Mitgliederzahl der Alters- und Ehrenabteilung ist gleich geblieben.

Einsätze:

Im abgelaufenen Feuerwehrjahr ist von 4 Einsätzen zu berichten. 1 Brandalarm und 3 Alarmierungen wegen umgestürzter Bäume.

Am 01.03.2008 wurden wir zu zwei verschiedenen Einsatzorten wegen umgefallener Bäume gerufen.

Am 07.04.2008 wurde erneut ein umgestürzter Baum zwischen Hennethal und Daisbach beseitigt.

Am 28.07.2008 wurden wir zu einem Flächenbrand zwischen Hennethal und Panrod gerufen.

Übungen:

Im Berichtszeitraum wurden 19 reguläre Übungen unserer Wehr abgehalten. Wie immer aufgeteilt in theoretischen und praktischen Unterricht.

Die Übungsbeteiligung liegt im Schnitt bei etwa 7 Feuerwehrkameraden pro Übung. Da die Übungsbeteiligung weiterhin zu wünschen übrig gelassen hat, wurde am 17.11.2008 eine ausführliche Aussprache über den künftigen Übungsbetrieb abgehalten. Hierbei wurden die Übungstage, die Übungsthemen und die eventuellen Gründe für die niedrige Übungsbeteiligung ausführlich besprochen. Wir hoffen, dass sich im neuen Feuerwehrjahr eine erhebliche Besserung einstellt.

Besonders gut angenommen wurde in diesem Jahr wieder die 1. Hilfeübung, die unter Beteiligung der Jugendfeuerwehr durchgeführt wurde. Unser besonderer Dank gilt dem durchführenden Christian Weidtmann, der uns schon lange Jahre einmal jährlich für diese Übung zur Verfügung steht.

Auch haben wir wieder eine Gemeinschaftsübung mit unserer Nachbarwehr aus Strinz-Trinitatis durchgeführt. Angenommenes Brandobjekt war die Kirche in Strinz-Trinitatis. Hierbei wurden folgende Einsatzmöglichkeiten geprobt: Wasserförderung über Lange Wegstrecken
Erprobung der Pumpenleistung bei hoher Wasserabgabe
Aufstellen der vierteiligen Steckleiter und der
Einsatz von einem Notstromaggregat.

Im Anschluss an die Übung wurden wir von unseren Feuerwehrkameraden aus Strinz bestens gepflegt.

Lehrgänge:

In diesem Jahr wurden 3 Lehrgänge besucht. Die Kameraden Jared Emmel und Christian Klein nahmen an einem Maschinistenlehrgang teil. Torsten Gutperl nahm an einem Gruppenführerlehrgang in Kassel teil. Leider mussten wir zwei Lehrgänge aus terminlichen bzw. gesundheitlichen Gründen zurückgeben.

Um den Ausbildungsstand weiter zu verbessern wurde für das kommende Jahr ein Bedarf von 11 Lehrgängen gemeldet.

Die monatlichen Wehrführerdienstversammlungen wurden immer besucht.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung auf Gemeindeebene hat in Burg-Hohenstein stattgefunden und wurde durch die Hennethaler Feuerwehr besucht. Ebenso das jährliche Treffen der Alters- und Ehrenabteilung.

Die monatlichen Treffs der Alters- und Ehrenabteilung finden jeweils am 2. Donnerstag in unserem Feuerwehrgerätehaus statt.

Zu guter letzt wünsche ich mir, dass in der Zukunft noch mehr Einwohner bereit sind die Feuerwehr in unserem Ortsteil durch aktive Mitarbeit aber auch als fördernde Mitglieder zu unterstützen und somit den Fortbestand der Hennethaler Wehr zu sichern. Wir hoffen, dass wir durch die Lehrgangsteilnahmen und die hoffentlich sich bessernde Übungsbeteiligung einen weiteren Schritt nach Vorne machen können.

Abschließend möchte ich mich noch bei allen Mitgliedern und vor allem auch beim Vorstand für die geleisteten Arbeiten rund um das Feuerwehrgeschehen bedanken.

Die weiteren Tätigkeiten auch zu den Jubiläumsfeierlichkeiten gehen aus den Berichten des Jugendfeuerwehrwartes und des Schriftführers hervor.

Hennethal, den 28. November 2008

Christoph Lösch
Wehrführer